

アンケート神戸あかり組 タイムリミット 2017年10月9日

●Uさん（西宮市 70歳）

すごく感激。たのしかったです。一緒に参加できなくても、雰囲気の中にいたいと思います。いつか一緒にできるといいな。

●Sさん（宝塚市 54歳）

毎年楽しみにしています。今年はオムニバス・コメディータッチですごく楽しかったです。皆様の笑顔とダンスも素敵でした。歌も良かったです。時間を大切に楽しい毎日を過ごします。ありがとうございました。

●Kさん（加古川市 52歳）

毎年楽しい公演、ありがとうございます。今年も歌とダンス、最高でした。楽しませてもらえました。ありがとうございました。来年も楽しみにしています。

●匿名

とても練習されていたと思う。みなさん舞台からよく顔を向けて上手でした。すこしキレがよわいのは 仕方ないですね 楽しまっているのが伝わってきて良かったです。

●Dさん（神戸市 68歳）

はじめに昨年元気も貰え良かったので、今回声をかけていただき楽しみにして来ました。何かしら涙がこぼれました。ありがとうございました。

●Nさん（神戸市 67歳）

全員すばらしかったです！！黒一点の男性ステキでした。はしれメロスの方の演技、とくに心に残りました。一コマ一コマの舞台のストーリーにそれぞれひきこまれるくらい皆さんの演技力に〇〇致しました。ありがとうございました。